

LA HOJITA

* * * * P U B L I C A C I O N S E M A N A L * * * *

Dirección y Tipografía privada: Congregación Luises—Gandía

PRODIGIOSO SUCESO

El Dr. Boissaire y el P. Vadón, S. J. refieren casi con las mismas palabras un suceso del cual fueron testigos de vista, y es como sigue:

Estando las enfermeras para introducir en la piscina de Lourdes á la señora Facq. de Puente Mousson, de cuarenta y cuatro años de edad y cinco de paralítica, al verla casi agonizando, exclamó una Hermana de la Caridad: «Si la Virgen bendita no la sana, esta señora se muere.» Después de invocar á la Inmaculada Virgen de la gruta, ocho señoras hospitalarias bajan á la enferma al agua y ven que, fuera del hipo de la muerte y de la lividez de los labios, todo indicaba en ella estar muerta.

Oyese en esto el toque de la campanilla, que anuncia la llegada del Santísimo Sacramento en procesión, y entonces las Hermanas y enfermeras levantan á la moribunda, la visiten y llevan en una camilla fuera, al descubierto, á pesar de la lluvia torrencial que caía. Todos los presentes se postran de rodillas, sin miedo ninguno ni á la lluvia, ni al lodo, y una Hermana pretende levantar la cabeza de la enferma para que mire la Sagrada Hostia; pero fué en vano, porque al punto la cabeza se volvió á caer y los ojos permanecieron cerrados. Ya había llegado la Hostia

Santa á la enferma, entre el «Hosanna» repetidísimo del pueblo, y yo, escribo el testigo de vista, que estaba al lado izquierdo del palio á pocos pasos de la camilla, puedo afirmar con toda verdad que he visto á la enferma pasar súbitamente de las garras de la muerte á los brazos de la vida.

En un instante aquella cabeza se alza, los ojos se abren para fijarse en la Sagrada Hostia, y las manos se extienden hacia ella. La moribunda se levanta del todo, y haciendo una señal grande de la cruz, se dirige al Santísimo Sacramento que el Prelado de su propia diócesis, el obispo de Nancy, traía encerrado en la custodia. ¡De rodillas! díjole entonces una señora que la acompañaba; y la enferma cayó profundamente de rodillas al suelo y adoró con suma veneración á su divino Salvador, mientras sentía en su cabeza el pie de la custodia que le aplicaba el Señor Obispo. Vuélvese luego á levantar, y medio vestida y descalza como estaba, los pies metidos en los charcos formados por la lluvia y asombrada por la alegría y copiosas lágrimas que se vertían, la veo seguir á mi lado un buen rato detrás del palio.

Cuando más tarde le preguntaron qué había sentido en aquel momento: «No sentí nada, respondió, pero ví al Señor que me dijo: ¡Ven,

levántate y anda! Me levanté y eché á andar.

P. H. VALDON. S. J.

CONFESIONES DE MORET

Es el Sr. Moret el que ha tenido que confesar que en éstas elecciones, cuando el partido liberal que más, ha ganado 28 puestos, los católicos han ganado 52.

Es el Sr. Moret el que ha demostrado que los católicos hemos duplicado el número de concejales.

¡Y eso que ha sido la primera vez que asistíamos á las urnas!

No hay más que seguir adelante y prepararse para las futuras y próximas elecciones municipales y provinciales.

Y no serán por Noviembre, se aplazarán, pero no pueden tardar. ¡A prepararse!

Todo católico que no acuda á ellas ó vote en blanco, ó no se haga incluir en el censo y se ponga en condiciones de votar, si no lo está, es un egoísta y un desertor.

H. S.

CANALEJAS, MORET, ROMANONES,
DAVILA

El Sr. Villanueva en el Congreso se echó contra los religiosos diciendo de ellos lo que el *Imparcial*, *Heraldo*, *Liberal*, etc. etc., y compañía suelen predicar por toda España. Que en Marruecos en la Embajada de Fez hay frailes y esto no está bien; que en Tánger van á fundar los frailes unas escuelas y no saben regentar las que tienen y frailes por delante y por detrás y por arriba y por abajo; hay que acabar con los frailes, ellos constituyen un peligro, etc. etc. y otras pamplinas.

Pues bien, estos oradores que tanto odian y persiguen á los frailes, dicen lo que no sienten.

Porque el Sr. Villanueva por

ejemplo, educó sus dos hijos en un colegio de religiosos, donde los tuvo varios años.

Más aún, enfermo uno de ellos con enfermedad contagiosa, suplicó por Dios y por todos los santos á los religiosos que no le obligasen á sacar del colegio á su hijo, porque, desde que muriera la madre de sus hijos, no los confiaba sino á religiosos.

Esa es la conducta de los anticlericales españoles, conducta que merece la reprobación más enérgica de nuestros corazones y que se haga el vacío alrededor de esos hombres de tan indigno modo de proceder.

¡Esos oradores demócratas tienen toda clase de frases gordas contra los religiosos, que despreciando las riquezas y honores y comodidades de sus casas se sacrifican en los hospitales y cárceles y escuelas; y en cambio no tienen ni una palabra de reconvención contra esos miles de holgazanes que viven como zánganos en los casinos, en los teatros, en los paseos, sin oficio, sin ocupación, entregados á todos los vicios y á todos los demonios!

¿Dónde está la justicia? Es la historia de siempre: Condenan á Jesús y dan libertad á Barrabás!

SEGLAR CATOLICO.

¿Y FRANCIA?

La situación de Francia es cada día más deplorable desde el triple punto de vista religioso, político y social. El jacobinismo imperante prosigue su infame obra de persecución contra todo lo que tiene carácter cristiano, sin tener en cuenta que al desatar los vientos de impiedad que hoy barren en la nación vecina los fundamentos de la paz social, prepara terribles tempestades en las que pueden quedar destruidos los mismos que por odio á la Religión las provocan.

Hasta ahora las trapacerías de Clemenceau han conjurado la tormenta anarquista que se le viene encima, ahondando las divisiones existentes en la Confederación general de trabajadores entre revolucionarios y reformistas, con las cuales ha producido el fracaso de la última huelga de empleados de Correos y Telégrafos; pero no tiene en cuenta que de esos mismos odios que ha sembrado entre unos y otros ha de resultar un choque tremendo que convierta en caos espantoso las apariencias de gobierno que aún dan á Francia el aspecto de nación.

Del cumplimiento de estos tristes augurios da testimonio la indisciplina militar creciente, que ha llegado al extremo de que los reservistas acampados en Avord, descontentos del régimen á que estaban sometidos, se declaren en abierta insurrección, apoderándose de la bandera nacional y haciéndola pedazos.

Síntoma es éste que revela la enorme descomposición social que en la nación vecina existe, y muestra también cuán desorientadas andan las personas, algunas de indiscutible buena fe, que se han imaginado ver en Clemenceau un valladar insuperable puesto á la revolución social, porque con su maquiavelismo de perro chico ha ahondado las divisiones existentes en los diversos elementos que constituyen la Confederación general del Trabajo.

La Lectura Dominical



¿QUE PASA?

La racha de muertes repentinas, de suicidios, de crímenes, de accesos súbitos de locura con epílogo sangriento, de incendios, de galernas y naufragios, de terremotos, el embrazarse de las enfermedades, el tifus

y la viruela..... ¿Qué pasa? ¡Es horrible! Sangre, muerte y exterminio por todos lados.....

¿Se ha cansado la divina paciencia? Ello es que Dios esgrime el látigo de su justicia y que nos azota la espalda vuelta al cielo sin que por eso dejemos de mirar siempre á la tierra, al barro.

¿Qué hambre de placeres?

En Madrid la estadística es instructiva. El dinero empleado en un sólo género de diversiones públicas, de teatros, sube, sube cada año. Ya no se conoce lo que se llamaba la cuesta de Enero. Entre cines, coliseos, recreos, etc., hay diez ó doce veces más teatros que ántes..... Todos viven, todos rebozan, todos alargan sus temporadas, todos ganan.

En los otros géneros de diversiones ocurre lo mismo.

El veraneo este año se adelanta. A bandadas huye la gente de Madrid y corre á las playas.

En la misma proporción que la estadística de espectáculos va creciendo la de crímenes y la mortalidad.

No se quiere ver la proporción y la influencia mútua, pero ella existe, y la ceguera no persuade sino la dureza de corazón, y la falta de fe cada día mayores.

¿Qué va á pasar si Dios nos castiga á la medida de nuestras culpas públicas?

H. S.

TELEFONEMAS

BOBINJ—¿Puedo leer EL PAIS? No, y mil veces, no.

EL PAIS ha sido **condenado** por los Emmos. Cardenales-Arzbispos de Toledo y de Santiago, por el Excmo. Sr. Arzobispo de Granada y por los Excmos. Sres. Obispos de Tortosa, Málaga, Lérida, Pamplona, Salamanca, Guadix, Tuy, Lugo, Orense, Oviedo y Palencia.

—Después de ser condenado á pagar 200 francos de multa y 500 de daños y perjuicios al abate Poussard, párroco de Niort, por haberle difamado el periódico *La Dépeche*, fué de nuevo citado ante los tribunales por los abates Brossart y Bonnet, de la misma diócesis, y por igual delito; pero la querrela fué retirada por éstos en vista de la siguiente retractación publicada por dicho periódico y firmada por el director del mismo:

«Deploro el artículo difamatorio de que soy autor y me retracto de las difamaciones que contiene, declarando que *dichas difamaciones son completamente inexactas.*»

Esto demuestra el fundamento de las calumnias propaladas por la Prensa impía contra los ministros de la Religión.

La Semana Católica.

CLERICALISMO—OBSCURANTISMO

—El Sr. D. Francisco García Muñoz, Catedrático de Geología y Agricultura del Seminario de esta corte, y cuyo nombre y ciencia son más conocidos en el extranjero que en España, es el inventor del Telhidroscopio.

Este aparato señala en todos los casos la intensidad de las corrientes subterráneas, determinando su anchura, su profundidad y dirección y distinguiendo perfectamente unas de otras las que se encuentran sobrepuetas. La investigación puede hacerse indefinidamente y á una profundidad de muchos centenares de metros.

Este invento ha sido ya aprovechado en distintas regiones, y merced á el cuentan ya con pozos artesianos y con caudales de agua que nunca pudieron soñar.

La Semana Católica.

EL PAPA Y LOS NIÑOS

—El Padre Santo acostumbra, en esta época del año, á conceder audiencia á los niños de ambos sexos que han recibido por primera vez la Sagrada Comunión. Los niños acuden por grupos al Vaticano, acompañados de sus profesores y directores espirituales, y el Papa les recibe en uno de los salones, empezando invariablemente por felicitarles en el día más feliz de la vida. Después les exhorta á continuar en el camino de la Fe y les invita á que perseveren en los buenos propósitos de aquel día: les cita ejemplos de virtud, de abnegación cristiana y les augura una felicidad eterna á cambio de despreciar respetos humanos y vanidades que ningún buen propósito nos proporcionan.

Pio X termina su discurso-felicitación dando la Bendición Apostólica á los niños que con las debidas disposiciones recibieron por la mañana la primera Comunión, y después distribuye por su mano á cada uno de ellos una medalla de plata como recuerdo de la visita al Vicario de Jesucristo, hecha en el preciso día que se acercaron á recibir la Sagrada Eucaristía.

La Semana Católica.

SENSACIONAL

EL DIARIO UNIVERSAL ha sido **condenado** por el Emmo. Cardenal Arzobispo de Santiago de Compostela, por los Excmos. Sres. Arzobispos de Sevilla y de Granada y por los Excmos. Sres. Obispos de Almería, Cartagena, Guadix, Jaén, Málaga, Córdoba, Lugo, Orense, Tuy y Oviedo.

Gandía 9 de Julio de 1909

CON LICENCIA DE LA AUTORIDAD ECLESIASTICA